

III Reunión del Día Mundial de la Salud Mental Baleares - 2015.

Realizamos esta segunda reunión en el Hospital Psiquiátrico de Palma el pasado 21 de julio, con los siguientes asistentes:

Ana Martínez y Miquel Nicolau por parte de Estel de Llevant, Antonia Cifre de la Asociación Balear de Salud Mental, Daniel como usuario, Toni Gomila de la Fundació Demà, Ana María, Juan Carlos y Rosa de Deixalles, Margarita Vilanova como psicóloga del Hospital Psiquiátrico, Marina de Grec, Nuria de Gira Sol, Chema de Sa Nostra Veu y Gonzalo de FEBAFEM.

Se tratan los dos ejes centrales que se han acordado realizar para estas jornadas: mesa redonda, y fiesta lúdica – festiva.

Daniel ha realizado un power point donde resume lo realizado el pasado 2014 y lo que esperamos para este 2015. Puntos como realización del programa, los 180 días que tuvo el grupo para organizar las jornadas pasadas, y los logros realizados: afianzar un grupo de trabajo, programa, patrocinadores y tener difusión en prensa y radio.

Salen varias preguntas al aire: ¿Qué ha pasado este año a nivel global con la salud mental?, ¿qué queremos comunicar y a quién queremos llegar?, ¿quién es nuestro público objetivo?, y que solamente nos quedan 80 días para la organización de estas jornadas. Nuestro público objetivo debe de ser la sociedad en general, y los usuarios, familiares, medios de comunicación, usuarios “potenciales”, instituciones educativas y funcionarios.

Ver nuestro elemento convergente: logo y lema, contenidos de la jornada, campaña de comunicación, definir organización, colaboradores y patrocinadores, y equipos con la división de tareas.

\*Jornada del viernes 9 de octubre:

Toni Gomila opina que para la mesa redonda, debemos de crear un espacio donde se pueda compartir como se vive la salud mental desde la visión de los diferentes afectados, en primera y en segunda persona, como afrontar esta problemática, y la experiencia de los mismos. Esta jornada se realizará el próximo 9 de octubre en las instalaciones del Club Diario de Mallorca por la tarde. Se designa a Toni Gomila, Antonia Cifre y a Chema como responsables de esta jornada.

Chema hablará con David Oliver para que tengamos espacio en IB3 Radio en el programa “Flors en el desert”.

\*Jornada del sábado 10 de octubre:

- Que cada asociación ponga mesas informativas.
- Que cada asociación pueda realizar talleres activos donde se vea el trabajo que realizan, o que se pueda realizar algún taller junto con las personas que asistan.
- Taller de poesía.
- Experiencias personales.

- Carpa audiovisual.
- Escenario con música, cantautores, DJ's, etc.

Nuria de Deixalles se encargará de la música para esta jornada, se pide que sea muy dinámica. Se habla de hacer de diferentes estilos pero con una duración de 30' por actuación.

Juan Carlos hablará con "tambors per la pau" para que vuelvan a venir este año la batukada del pasado año y volver a hacer un pasacalle.

Deixalles se encargará también de la logística del transporte.

Marina de Grec volverá a encargarse como el pasado año de todo lo relacionado con las bebidas para esta jornada.

Daniel pedirá a lo largo de estos días los permisos pertinentes para la reserva del espacio público. Se habla de pedir en primer lugar Plaza de España, la Feixina, Parc de la Mar o Plaza Mayor, lugares con la mayor visibilidad posible.

Toni Gomila hablará con La Caixa para pedir de nuevo una subvención.

Margarita pedirá una entrevista con la Consellera de Sanitat.

Se acuerda realizar la próxima reunión el próximo martes 4 de agosto de 2015 en las instalaciones del Hospital Psiquiátrico de Palma a las 09:00 horas.